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06 maggio 2013 

Ambiente: Pipitone (IdV), discarica Vianelle, maggioranza ignora possibile rischio ambientale 
(Arv) Venezia 6 mag. 2013 - "Il rischio per la falda acquifera, per la salute dei cittadini e del territorio non è sparito. 
Scaricare 3 milioni di metri cubi di prodotti potenzialmente velenosi a pochi metri dalla riserva d'acqua che alimenta 
gli acquedotti di mezzo Veneto continua ad essere un progetto assurdo. Ma il Consiglio regionale non se n'è 
accorto". Così il capogruppo regionale di Italia dei Valori, Antonino Pipitone, commenta la bocciatura, nella 
seduta di venerdì, della sua mozione sulla discarica "Vianelle" di Marano Vicentino (Vi), autorizzata dalla Provincia 
per il conferimento non solo di inerti (mattoni, calcinacci e resti di demolizioni), ma anche di altre 60 tipologie di 
rifiuti. Il limite inferiore della discarica è a soli 60 metri dalla falda acquifera a cui attinge l'impianto idrico di 
Novoledo, che alimenta gli acquedotti di Padova, Vicenza e di una ventina di comuni delle due province. "Sulla 
questione - ricorda Pipitone - mi ero già attivato nel luglio 2012, con un'interrogazione in Regione. Ci ho riprovato 
con questa mozione, stoppata dalla maggioranza di centrodestra: 19 sì, 19 no e 2 astenuti. Al momento ci dicono 
che la falda acquifera è ancora salubre, ma il rischio che venga inquinata resta, giorno dopo giorno". Il politico 
dipietrista, nella sua mozione, chiedeva che il Consiglio regionale impegnasse la Giunta ad acquisire elementi di 
valutazione sul piano idrogeologico per evitare la messa in pericolo del territorio e della falda acquifera. 
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